



La jornada mundial del riñón se dedicará el próximo 11 de marzo a la prevención de la diabetes

La Voz

OURENSE | La asociación de lucha contra las enfermedades renales (Alcer) dedicará a la diabetes el Día Mundial do Ril, que se celebrará en Ourense el próximo 11 de marzo. Con una carpa informativa en la calle del Paseo y la realización de pruebas de medición de glucosa, peso, talla y tensión arterial, la asociación Alcer pretende concienciar a los ourensanos de la importancia de controlar los factores de riesgo, entre los que figura la diabetes, para evitar la insuficiencia renal.

La carpa estará instalada frente a la Delegación del Ministerio de Defensa, entre las 10.30 y las 14.00 y de 16.00 a 19.00, el día 11. A las 12 tendrá lugar el acto protocolario de inauguración y durante toda la jornada



Juan Ramón Cortes (izquierda) habló de trasplantes en el Ateneo | MIGUEL VILLAR

se realizarán pruebas gratuitas a quien lo solicite. Tradicionalmente, en este tipo de actividad de control se diagnostica algún caso de diabetes oculta.

Sobre donación y trasplante,

el paso final en la evolución de la enfermedad para muchas personas, habló ayer en el Ateneo de Ourense Juan Ramón Cortés Cañónes, coordinador de la Oficina de Trasplantes de Ourense.